

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

CIAS du Marsan : un robot de téléprésence à l'EHPAD Jeanne Mauléon



L'EHPAD Jeanne Mauléon du CIAS du Marsan accueille depuis quelques jours un nouvel arrivant : un robot de téléprésence dénommé BEAM, destiné à maintenir le lien entre les résidents et leurs familles.

Mis à la disposition du CIAS du Marsan par le Service d'Aide Pédagogique À Domicile (SAPAD) des Landes, ce robot mobile, équipé d'une tablette, vient compléter les outils de communication déjà mis en place depuis le début de la crise sanitaire dans les EHPAD du CIAS du Marsan.

Habituellement utilisé en milieu scolaire pour les élèves malades ne pouvant se rendre en classe, BEAM permet aujourd'hui aux résidents de l'EHPAD Jeanne Mauléon et à leurs familles de conserver un lien social, en communiquant par visioconférence. Monté sur roulettes, ce robot mobile permet aux familles qui le pilotent à distance de pouvoir évoluer dans le périmètre de la chambre comme si elles y étaient.

Contact presse :

Julie Font / Mont de Marsan Agglo

julie.font@montdemarsan-agglo.fr / montdemarsan-agglo.fr